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１２月射水市議会定例会 

    



 

 
 

①（分割質問方式） 

  石黒 善隆 議員 （自民議員会） 

 

１ 健康寿命の延伸について 

（１）廃止、売却予定の施設を利用の高齢者への配慮について 

（２）使用料の改正に伴う高齢者の減免について 

（３）高齢者対策について 

 

２ 射水市在住外国人対策について 

（１）外国人の子供の教育について 

（２）国民健康保険の加入状況等について 

（３）医療について 

（４）住民との協調について 

（５）災害に対する備え、災害時の情報について 

（６）外国人の居住されている住所の把握について 



 

 
 

②（分割質問方式） 

  小島 啓子 議員  

 

１ がん検診受診率の向上について 

（１）本市のがん検診受診率について 

（２）肺がん検診受診率が低い原因及び目標値達成に向けた今後の課題について 

 

２ 特定健康診査受診率の向上について 

（１）特定健康診査受診率及び一人当たり医療費の推移について 

（２）受診率の向上対策及び医療費抑制の取組について 

 

３ 風しんの予防対策について 

（１）風しん抗体検査の無料実施について 

（２）抗体を持っていない成人男性に対する予防接種について 



 

 
 

③（分割質問方式） 

  瀧田 孝吉 議員 （自民党新政会） 

 

１ 防災対策について 

（１）災害時用備蓄品の内容・備蓄量と拡充や更新時期について 

（２）災害時用備蓄品の分散備蓄対応について 

（３）アレルギー対応食の確保について 

（４）災害時相互応援協定について 

（５）ウェブ版ハザードマップの運用について 

 

２ 環境施策について 

（１）県の不法投棄防止モデル地域（庄川河川敷）について 

（２）監視カメラについて 

（３）環境問題に関する道徳教育の充実について 

 

３ 都市公園整備について 

（１）市内公園の遊具の現状及び更新・修理について 

（２）移動販売・イベント開催への柔軟な対応について 

（３）公園を活用した市民満足度向上について 



 

 
 

④（分割質問方式） 

  澤村  理 議員 

 

１ 改正「出入国管理法」について 

（１）本市における外国人労働者の実態について 

（２）改正が及ぼす影響と適切な労働・生活環境の実現について 

 

２ 改正「漁業法」について 

（１）本市漁業の現況について 

（２）改正が及ぼす影響と今後の漁業振興策について 

 

３ 会計年度任用職員制度について 

（１）制度導入に向けた準備状況について 

（２）移行による改善点について 

（３）国への要望について 

  



 

 
 

⑤（分割質問方式） 

  根木 武良 議員  

 

１ 小学校普通教室のエアコン整備について 

 

２ ６５歳以上の重度心身障がい者等医療費助成について 

 

３ 射水市消防団二口分団屯所について 

 

４ 射水市主催のスポーツ大会の参加資格について 

 

  



 

 
 

⑥（分割質問方式） 

  伊勢  司 議員 （自民議員会） 

 

１ 小杉駅北再開発について 

（１）小杉駅の橋上化について 

（２）小杉駅舎内の通行について 

（３）駅前通り、旧北陸道の無電柱化について 

 

２ 雨水対策について 

（１）三ケ地区の雨水対策について 

 

３ 観光人口の増加対策について 

（１）鏝絵文化の発信について 

（２）釣桟橋の設置について 

 

  



 

 
 

⑦（分割質問方式） 

  津本 二三男 議員  

 

１ 市の公共施設等総合管理計画及び公共施設再編方針（案）について 

（１）下村図書館について 

（２）匠の里について 

（３）長寿命化の取組について 

 

２ 主要体育館について 

（１）主要体育館の再編方針について 

（２）主要体育館の存続について 

（３）射水東部地域における新体育館の整備について 

 

３ 使用料、手数料の「適正化」について 

（１）個人利用施設の使用料について 

（２）海竜スポーツランドの使用料について 

（３）料金の算定の考え方について 

 

４ 水道事業のコンセッション方式について 

  



 

 
 

⑧（分割質問方式） 

  高畑 吉成 議員 （自民党新政会） 

 

１ 子どもの応急手当講習について 

（１）小学校の授業への導入について 

（２）応急手当普及員の育成について 

 

２ 奨学金について 

（１）市奨学金制度の利用状況について 

（２）周知啓発について 

（３）明日の射水を担う若者定住助成金制度について 

 

３ 災害時における避難所の電源確保について 

 

  



 

 
 

⑨（分割質問方式） 

  不後  昇 議員  

 

１ 介護予防について 

（１）フレイル（加齢に伴う虚弱化）予防の基本的な考え方について 

（２）フレイル予防の具体的な取り組みについて 

 

２ 防災・減災について 

（１）地区防災計画の作成について 

（２）子ども防災手帳の作成について 

 

３ ＳＤＧｓの実現について 

 

４ 電子図書館推進について 

  



 

 
 

⑩（分割質問方式） 

  加治 宏規 議員 （自民議員会） 

 

１ 新庄川橋の架け替えについて 

（１）現在の計画内容及び市の負担について 

（２）家屋等の移転や市道等の変更など影響について 

（３）現在ある３つ（旧、庄川、万葉線）の橋梁の維持管理について 

（４）工期の短縮について 

 

２ 万葉線株式会社について 

（１）新庄川橋架け替えにかかる万葉線の計画について 

（２）応分の負担があるが、今後に向けた取組について 

 

３ フットボールセンターについて 

（１）神通川左岸浄化センター周辺の環境は、このエリアで周辺施設を含めた 

市の考えについて 

（２）射水市が手を挙げた経緯について 

（３）富山県のフットボール人口、呉東地区（滑川）の管理運営状況について 

（４）市の負担する費用、維持管理に伴う経費について 

（５）周辺住民への理解と新たな道路整備について 

 

４ 国の重要無形民俗文化財に向けた放生津八幡宮築山曳山祭について 

（１）国指定になるための働きかけの中で今までの動きとこれからの動きに 

ついて 

（２）国指定になった場合について 

 


